

Als wir (3. und 4. Klasse) im Biembach das Thema Bienen hatten, konnten wir ein kleines Bienenvolk in einem Kasten mit Glasscheibe in die Klasse mitnehmen. Da dieses Volk noch keine Bienenkönigin hatte, konnten wir zusehen wie die Bienen eine Königin aufzogen. Es schlüpfen drei, vier oder fünf Königinnen. Nachdem sie gekämpft hatten blieben noch zwei Königinnen. Da schwärmte ein bisschen mehr als die Hälfte des Bienenvolkes aus und suchte einen neuen Ort. Der Imker Herr Stucki konnte das ausgeschwärmte Volk wieder einfangen. Da

wir jetzt nicht mehr das Thema
Bienen haben, kommt Herr Stucki
das Volk gleich holen.